

Football/Can Total Gabon-2017

Le stade de Port-Gentil quasi prêt

A.M.  
Libreville/Gabon

La ministre des Sports qui est allée se rendre compte de l'état d'achèvement des travaux s'est dit satisfaite du travail accompli en un temps relativement court. Notamment en ce qui concerne l'amélioration de l'état de la pelouse.

LA structure en elle-même, et on l'a déjà relevé ici, est un joyau architectural. Mais l'aire de jeu, dont la pelouse au début du mois de décembre dernier, n'était pas conforme à recevoir un événement sportif aussi prestigieux que la Can, était manifestement un sujet d'inquiétude aussi bien pour les organisateurs (même si nombre d'entre eux se montraient confiants) que pour les amoureux du football. Beaucoup moins qu'il y a un mois, la pelouse du stade de Ntchengue, situé dans le 4<sup>e</sup> arrondissement



Photo : DR

La pelouse s'est considérablement améliorée

de la capitale économique, affiche déjà une fière allure. En attendant d'être à 100% opérationnelle dans une semaine, ainsi que l'ont indiqué les responsables de la société Sparfel, elle est actuellement aux soins intensifs sous la fé-

rule des techniciens de cette entreprise française dont le patron, Pascal Sparfel en personne, veille sur site à l'envergure des dernières pousses du gazon récemment repiqué. Le mobilier est entièrement installé dans les

loges qui n'attendent plus que les premiers V.I.P. Celles-ci ont pris une autre allure. Rien à comparer avec celles qu'on a vu lors de notre dernier passage. C'est aussi le cas des positions commentateurs, dans la tribune réservée

aux journalistes, qui sont entrain de recevoir leurs derniers équipements. Toutes les places assises (25.000 au total) sont apprêtées et les deux écrans géants fonctionnent à merveille. Les aménagements extérieurs sont

bouclés à 98%. Et c'est là, sur le préau de l'entrée principale, que la ministre de la Jeunesse et des Sports, Nicole Assélé qui s'est autorisée un nouveau tour du propriétaire sur le site, hier jeudi. Elle était accompagnée du gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, et du Maire de Port-Gentil, Bernard Aperano. La ministre des Sports s'est dit totalement satisfaite du travail réalisé en un laps de temps relativement court. Rappelons à toutes fins utiles que le stade de Ntchengue abritera, dans le cadre de la Can Total Gabon-2017, les rencontres du Groupe D, regroupant : l'Egypte, l'Ouganda, le Mali et le Ghana. Les premiers matches auront lieu le 17 janvier prochain, soit trois jours après le match d'ouverture qui aura lieu à Libreville au stade de l'Amitié dans la banlieue nord de Libreville entre le Gabon, pays organisateur, et la Guinée-Bissau qui participe pour la première fois à une phase finale de coupe d'Afrique.

Panthère du Gabon/Après les malentendus entre le sélectionneur et la fédération  
Le calme après la tempête

A.M.  
Libreville/Gabon

LE mauvais vent est passé. Il est derrière nous, devrait-on dire, après les tensions de ces derniers jours entre le sélectionneur des Panthères, Jose Antonio Camacho, et le président de la Fédération gabonaise de football, Pierre Alain Mounguengui. Le premier a voulu à tout prix avoir le contrôle de

son staff en désignant lui-même les personnes, parmi ses compatriotes, qui doivent l'accompagner dans sa tâche ; tandis que le second voulait qu'un certain nombre de postes au sein de la sélection (infirmier et kiné) soient dévolus aux nationaux. Après cette passe d'arme à l'origine, sur les réseaux sociaux, d'une déferlante rumeur de démission du sélectionneur, les choses semblent être rentrées dans l'ordre, au terme



Photo : DR

Christian Moussavou et Jean-Felix Boulende

d'un compromis trouvé hier entre les deux parties à l'issue d'une réunion de crise convoquée d'urgence. Jose Antonio Camacho, il est vrai, a eu gain de cause pour l'infirmier et le kiné qu'il a tant réclamés. Sauf que côté gabonais, c'est deux techniciens seront à sa charge pour ce qui est de leur rémunération. La partie gabonaise, qui a désigné son staff médical, à savoir l'infirmier (Christian Moussavou) et le kiné

(Jean Félix Boulendé), ayant refusé de prendre en charge les salaires de ces deux Espagnols. Au contraire du traducteur, La Porta Echevarria, qui sera, lui, salarié de l'État gabonais. Du coup, la sélection gabonaise est pourvue de deux infirmiers et deux kinés. Finalement un mal nécessaire à l'origine du retour au calme qui prévaut désormais dans la tanière des Panthères après une tempête relativement forte.

Après le forfait enregistré par Adouma FC lors de la 7e journée du championnat D1/trois questions à...

...Landry Ndong Nguema : " Le forfait n'est en rien lié aux salaires et aux primes non payés "

Propos recueillis par J.F.M.  
Libreville/Gabon

L'Union : Lors de la 7e journée du National-Foot 1 votre équipe, Adouma FC, a déclaré forfait pour n'avoir pas pu rallier Moanda où elle devait rencontrer l'équipe locale de Mangasport. Pourquoi ce forfait ?  
Landry Ndong Nguema : Vous faites bien de me poser cette question qui fait couler beaucoup d'encre et de salive dans le milieu des supporters de l'équipe d'Adouma FC.

C'est un forfait stupide que nous avons pris et sur cette question, les raisons sont très simples. Avant de concéder ce forfait j'avais pris toutes les dispositions possibles avec la location, la veille du voyage d'un bus Coaster de 22 places de la "Compagnie terrestre Nyanga". Malheureusement pour nous, le chauffeur qui avait été commis à la tâche par la compagnie s'est présenté dans un état d'ébriété très avancé. Eu égard à cela, le staff technique et les joueurs ont, à l'unanimité, décidé de ne pas prendre le risque de poursuivre le voyage. Tout de suite après, j'ai saisi le président



Photo : J.F.Marola

Le président d'Adouma FC, Landry Ndong Nguema.

de la Linafp Brice Mbika Djambou pour lui expliquer la situation. Ce dernier nous conseillera de saisir les dirigeants de l'équipe adverse pour un éventuel report du match. Malgré notre requête qui a été formulée dans les délais, Mangasport n'a pas accepté le report de la rencontre. Voilà en quelque mots les véritables raisons de notre forfait.

Sans vouloir vous contrarier, Adouma FC est-il en phase financièrement avec ses joueurs et pouvez-vous rassurer vos fans que ce genre de situation ne se reproduira plus ?

- Je tiens à souligner haut et fort que le forfait pris par Adouma FC contre Mangasport n'est en rien lié aux arriérés de salaires ou aux impayés de primes de matchs. Cependant, je m'en voudrais aussi si je ne vous déclare pas qu'à ce jour, le directoire d'Adouma FC doit à l'ensemble des joueurs et du staff technique le mois de décembre et deux primes de matchs non versés, sans plus.

Nous constatons que plusieurs équipes du National-Foot 1 et 2 éprouvent d'énormes difficultés de fonctionnement, pensez-vous

que votre club ne va pas en rencontrer au cours de cette saison 2016-2017 ?  
- Afin de nous épargner des déboires que connaissent d'autres clubs, le comité directeur et moi sommes en train de travailler sur un certain nombre de mécanismes afin de trouver les bons réglages dans le temps et dans l'espace. Cependant, je saisis l'occasion pour remercier les joueurs et le staff technique qui comprennent les difficultés que le club rencontre. Qu'ils soient rassurés nous travaillons pour l'amélioration de leurs conditions de travail.